

La Consejería de Obras Públicas dotará de iluminación a la pasarela del Ebro

# Mazón analiza con la alcaldesa de Reinosa la ejecución de las obras del parque Cupido

A. QUEIMADELOS. Reinosa

**El consejero de Obras Públicas, Ordenación del Territorio, Vivienda y Urbanismo, José María Mazón, analizó con la alcaldesa de Reinosa, Reyes Mantilla, la ejecución de las obras del parque Cu-**

rido, ya iniciadas con un presupuesto cercano a los 500.000 euros; del trabajo tan importante de preservación de las especies arbóreas destacadas en el mismo, y de la realización de alguna mejora en el proyecto inicial, especialmente en los caminos interiores.

La actuación pretende restaurar y potenciar el parque, respetando en la medida de lo posible su arbolado y diseño original, al tiempo que se le dotará de un sistema de riego automático, nueva iluminación, nuevo pavimento, mobiliario urbano (bancos y papeleras) y nuevas plantaciones. Además, se instalará en las dos calles laterales una pavimentación de adoquín y se renovará el aparcamiento para facilitar las maniobras de los automóviles. El proyecto contempla medidas para proteger la vegetación y la estatua de Casimiro Sainz durante la ejecución de las obras.

## Plantación de árboles

Con el objetivo de no dañar las raíces de los árboles, la Consejería procederá a preparar el terreno para la posterior plantación, para lo cual los operarios labrarán a mano la superficie. También se recurrirá al aporte de sustratos para que las nuevas plantaciones puedan desarrollar sus raíces antes de que sean colonizados por los árboles.

Las plantaciones pretenden complementar el arbolado existente respetando su disposición original.

Además, Mazón ha comunicado a la alcaldesa que la Consejería va a proceder a la instalación de iluminación en la pasarela



**José María Mazón con Reyes Mantilla.**

QUEIMADELOS

del Ebro y se van a retomar las conclusiones del estudio del tráfico, para intentar una reordenación racional del mismo en el caso urbano, con la finalidad de lograr una mejora en la circulación de vehículos y peatones, junto con la posible instalación de aparcamientos disuasorios.

En materia de comunicacio-

nes, Mazón y Mantilla estudiaron también la mejora de las carreteras CA-820 y CA-821, a Fresno del Río y Fontecha.

En vivienda, el titular de Obras Públicas y la alcaldesa de Reinosa analizaron el avance de las obras de las dos promociones de GESVICAN que la empresa ASCAN está construyendo en

Sorriero, sumando un total 92 pisos, con una inversión global de 6,8 millones.

Por su parte, la alcaldesa Reyes Mantilla señaló que el Ayuntamiento dispone de suelo para su cesión, con lo cual sería posible la construcción de 100 nuevas viviendas de promoción pública.